
INFORMAÇÕES do  Executivo  sobre  o  cronograma de instalações de novos abrigos  de
ônibus na cidade.

    REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1- Existe alguma licitação em andamento ou previsão para aquisição

de abrigos de ponto de parada de ônibus?

2- Atualmente existe algum cronograma para a instalação de novos

abrigos de ponto de parada de ônibus?

Sala das Sessões, em 28 de fevereiro de 2023.

ROBERTO CONDE ANDRADE
Pastor Roberto Conde 
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